

Rodolfo Sanchez annonce l'équipe de volley-ball titulaire qui affrontera la Bulgarie



Le directeur technique de la sélection cubaine masculine de volley-ball, a annoncé ce jeudi lors d'une conférence de presse à l'hôtel Melia Habana, l'équipe titulaire qui s'alignera face à la Bulgarie.

Ricardo Calvo, 18 ans, Osmany Uriarte , Javier Jimenez, qui a joué récemment en Grèce, Dariel Albo, Livan Osoria, Rolando Cepeda ,capitaine de l'équipe et le libéro, Yonder García la composent..

Cuba et la Bulgarie s'affrontent ce soir et demain au Colisée de la Cité des Sports de La Havane , lors de la troisième fin semaine de la Ligue Mondiale.

Cuba est actuellement quatrième du groupe avec deux points, soit une victoire et trois défaites, alors que la Bulgarie est troisième avec deux points, qui correspondent à un match gagné et un de perdu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/58416-rodolfo-sanchez-annonce-lequipe-de-volley-ball-titulaire-qui-affrontera-la-bulgarie>



Radio Habana Cuba